

Voici une magnifique histoire
que me racontait ma mère,
(Cécile de Courtemanche) lorsque
j'étais petite (vers 1935).
Elle venait de Chambly.

"L'histoire du petit cheval vert"

Micheline L.

Il était une fois, il y a bien longtemps, vivait dans une forêt lointaine, un charmant couple, qui avait un mignon petit garçon aux cheveux bouclés, blonds comme du blé, et aux grands yeux bleus azur.

Comme il n'y avait pas beaucoup de monde qui passait par là, le petit Paul venait d'avoir cinq ans et n'avait toujours pas encore de parrain.

Alors ses parents se sont dit, qu'ils demanderaient au premier homme qui passerait, s'il accepterait d'être le parrain de leur jeune enfant.

Or, un beau jour, arriva un homme à cheval. Alors les parents ravis lui demandèrent s'il voulait être le parrain. Celui-ci accepta à une condition: qu'il amènerait le petit avec lui.

Bien désolés, le papa et la maman acceptèrent, car ils savaient que c'était très important d'avoir un parrain... cependant il devra venir les visiter au moins une fois par année.

Arrivé chez lui le fameux monsieur enferma le jeune garçon dans le grenier. Au bout de quelque temps, comme celui-ci s'ennuyait beaucoup, c'est alors qu'il eut l'idée de faire un trou dans le plancher, pour voir ce qui se passait en-bas.

Oh stupeur! Il vit que c'était le diable... Il vit aussi dans un coin, qu'il y avait un petit cheval vert.

Alors, un beau jour que le diable était sorti, il parla au petit cheval vert et lui dit combien il était malheureux, car il s'ennuyait

beaucoup de ses parents.

Le petit cheval lui dit qu'ils allaient se sauver tous les deux, quand le temps sera propice et de mettre dans son sac de toile, trois choses... un peigne, un miroir et un savon qu'ils emporteront avec eux.

Un jour que le vilain diable était absent, le petit cheval vert dit à Paul : "C'est aujourd'hui que nous nous sauvons."

- Sautes sur mon dos, surtout n'oublie pas ton sac, c'est très important.

Quand le diable fut de retour, il constata le départ du cheval et du petit garçon. Il fut fou de rage et partit à leur recherche.

Le jeune garçon et son nouvel ami, le petit cheval vert, se gambadaient gaiement dans la campagne, quand soudainement ils virent le méchant diable à leur poursuite. Le petit cheval dit à Paul :

- Vite ! Sauvons-nous et lance ton peigne par derrière. Aussitôt, une grosse montagne pleine d'épines apparut. Nous serons tranquilles pour un bon moment, dit le cheval.

Mais le diable après beaucoup de difficultés, parvint à traverser cette énorme montagne et continua sa poursuite.

Se retournant, ils virent encore l'effrayant diable qui s'approchait d'eux, alors le cheval dit à Paul :

- Vite ! Lance ton miroir par derrière. Et voilà !... Une grosse montagne de glace apparut. Maintenant nous serons tranquilles dit le cheval.

Mais ils ne connaissaient pas la vigueur du diable, qui réussit à traverser cette fameuse montagne de glace et à continuer sa chasse.

Etant toujours poursuivi par ce terrible diable, le petit cheval vert dit à Paul :

- Maintenant, lance ton saxon !

Et soudain... un grand lac profond apparaît derrière eux. C'est alors, que le méchant diable et son gros cheval noir s'y noyèrent ; et ce fut la fin de ce terrible drame.

Le petit garçon était tellement heureux, qu'il embrassa son beau cheval vert qui...

Oh surprise ! se changea immédiatement en un beau jeune homme, qui lui dit :

- Maintenant, ce sera moi ton parrain.

Vite... Allons voir tes gentils parents pour leur annoncer la bonne nouvelle.

Fin